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ПОГОДА НА ВЫХОДНЫЕ
Ожидается переменная облачность, дневные температуры в раз-

ных районах области будут на уровне +3, +5 градусов, в воскресенье
воздух прогреется до +7. В первой половине дня 26 октября в вос-
точных районах области возможны дожди. Ветер южный, юго-запад-
ный, умеренный, 3-6 метров в секунду.

26 ОКТЯБРЯ -

ДЕНЬ РАБОТНИКОВ

АВТОМОБИЛЬНОГО

ТРАНСПОРТА

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ И ВЕТЕРАНЫ
АВТОМОБИЛЬНОГО ТРАНСПОРТА ВОЛОГОДЧИНЫ!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Автомобильный транспорт - один из самых доступных, надежных

и популярных видов транспорта. От эффективности его работы за-
висит деятельность всех отраслей экономики.

Основная нагрузка и ответственность лежат на плечах водителей
автотранспортных средств, которые осуществляют доставку пасса-
жиров и грузов в самые отдаленные пункты назначения. От их труда
зависит сохранность перевозимых грузов, настроение, здоровье, а
порой и жизнь пассажиров. Автомобилистов особо отличают взаи-
мовыручка и взаимопомощь, умение мгновенно оценить ситуацию
на дороге, быстро принимать единственно правильное решение.

Однако процесс организации бесперебойных перевозок невозмо-
жен без работ, которые осуществляют ремонтные и вспомогатель-
ные рабочие, диспетчерский состав, кондукторы, инженерно-техни-
ческие работники и руководители автотранспортных предприятий.

Особые слова благодарности - ветеранам отрасли, внесшим ве-
сомый вклад в развитие транспортного комплекса области, воспи-
тавшим не одно поколение водителей-профессионалов.

В этот праздничный день желаю успехов в нелегком повседневном
труде, здоровья, благополучия вам и вашим близким, а тем, кто за ру-
лем, - удачных рейсов, безопасных дорог и хорошего настроения!

Губернатор области В.Е.ПОЗГАЛЕВ.

КОМИТЕТ ПО ТРАНСПОРТУ И СВЯЗИ ОБЛАСТИ
поздравляет всех работников и ветеранов автомобильного

транспорта с профессиональным праздником!
Автомобилисты Вологодчины вносят достойный вклад в социаль-

но-экономическое развитие области.
Ваш повседневный нелегкий труд по обеспечению доставки гру-

зов и пассажиров пользуется заслуженным уважением потребите-
лей транспортных услуг.

В этот праздничный день примите искренние слова благодарно-
сти и пожелания крепкого здоровья, счастья, благополучия, хоро-
шего настроения, успехов в профессиональной деятельности, уда-
чи на дорогах!

Председатель комитета В.И.КРАВЧУК.

ЗИМНЕЕ ВРЕМЯ

СПИТЕ НА ЗДОРОВЬЕ!
Переход на зимнее время происходит в ночь с субботы на пос-

леднее воскресенье октября. В этом году с 25 на 26 октября есть
возможность поспать на час дольше. В три часа ночи 26 октября
стрелки часов необходимо перевести на один час назад - на два
часа ночи.

Напомним, что на со-
стоявшихся 12 октября
выборах Евгений Борисо-
вич одержал убедитель-
ную победу уже в первом
туре голосования. А по
действующему ныне зако-
нодательству глава испол-
нительной власти муни-
ципального образования
не может совмещать свою
работу с депутатской де-
ятельностью в областном
парламенте.

Исход голосования по
личному заявлению Е.Б.
Шулепова был предрешен
с самого начала. За сло-
жение им депутатских

полномочий высказались
24 коллеги-депутата, про-
тив был только один. Да
и то лишь потому, «что за
пять лет совместной рабо-
ты настолько сдружился
с Евгением Борисовичем,
что не хочет терять тако-
го друга-законодателя!»

Вообще внеочередная
сессия проходила в полу-
неформальной обстановке
и получилась теплой и
немного грустной. Многие
депутаты, да и сам Е.Б.
Шулепов не скрывали,
что им не хочется преры-
вать совместной законо-
творческой работы. Но

закон есть закон, и он
един для всех.

Первым свои пожела-
ния Евгению Шулепову
после оглашения резуль-
татов голосования озву-
чил председатель Законо-
дательного Собрания Ни-
колай Тихомиров. Он от-
метил, что быть главой
города - огромная ответ-
ственность. Тем более
если речь идет о городе
Вологде, который славит-
ся своей древней истори-
ей, культурой и особой
аурой. Председатель ЗСО
пожелал теперь уже экс-
депутату Шулепову боль-
шой работоспособности и
приложения максималь-
ных усилий, чтобы оправ-
дать надежды и чаяния
вологжан.

Примерно в такой же
тональности высказыва-
лись и остальные депута-

ты ЗСО. Причем добрые
слова и пожелания для
Евгения Шулепова на-
шлись и у его бывших со-
перников по избиратель-
ному марафону - Сергея
Потапова, Михаила Суро-
ва и Сергея Каргинова.

В своем ответном слове
Евгений Борисович побла-
годарил депутатов за пло-
дотворную и многолет-
нюю совместную работу
(первый раз будущий гла-
ва Вологды был избран в
областной парламент в
декабре 2003 года, а в
марте 2007-го его переиз-
брали на новый срок. -
Прим. авт.). И заявил, что
сделает все от него зави-
сящее, чтобы оправдать
доверие горожан, надеясь
при этом на дальнейшую
поддержку депутатов За-
конодательного Собрания.

Владимир РОМАНОВ.

В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ ОБЛАСТИ

Евгений Шулепов получил
депутатские напутствия

Менее получаса продолжалась состоявшаяся

в четверг внеочередная сессия Законодательного

Собрания области. В повестку дня был включен

только один вопрос - о досрочном сложении

Евгением Шулеповым депутатских полномочий

в связи с избранием его главой города Вологды.

Визит проходил по ини-
циативе Генконсульства
Турции в рамках знаком-
ства Генерального консу-
ла с регионами Северо-
Запада России.

В ходе рабочей встречи
Губернатора Вячеслава
Позгалева и Генерально-
го консула Генконсуль-
ства Турции в Санкт-Пе-
тербурге Мехмета Чинара
стороны обсудили, в част-
ности, состояние и перс-

пективы развития стекло-
завода акционерного об-
щества «Русджам-По-
кровский», собственни-
ком которого является
турецкая компания «Ана-
долу Джам Санайи». Шел
разговор о необходимости
придать сотрудничеству
новый импульс. Так, пла-
нируется привезти на Во-
логодчину группу турец-
ких бизнесменов, ну а во-
логодские предпринима-

тели, в свою очередь, по-
бывают в Турции.

Во время визита г-н
Мехмет Чинар встретился
с председателем Вологод-
ской торгово-промышлен-
ной палаты Галиной Те-
легиной, посетил подшип-
никовый завод. В крае-
ведческом музее гость
был очарован вологодски-
ми кружевами. В 2010
году в Вологде пройдет
Международный фести-
валь кружева. Турецкая
делегация намерена посе-
тить это мероприятие.

Напомним, что Турция

входит в десятку наиболее
активных партнеров Воло-
годской области. В 2007
году торговый оборот с ней
составил 154 миллиона
долларов США и увели-
чился по сравнению с 2006
годом на 21,5 процента
(экспорт составил 142,2
миллиона долларов, им-
порт - 11,8 миллиона дол-
ларов). Основной статьей
экспорта являются черные
металлы и лесоматериалы.
Из Турции на Вологодчи-
ну поставляются транс-
портные средства.

Соб. инф.

ВИЗИТЫ

ВЗАИМОВЫГОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО
Состоялся визит на Вологодчину Генерального

консула Генконсульства Турции

в Санкт-Петербурге Мехмета Чинара.

Губернатор Вячеслав ПОЗГАЛЕВ и Генеральный консул Генконсульства Турции в Санкт-Петербурге Мехмет ЧИНАР уверены,
что взаимовыгодное сотрудничество будет успешно развиваться.
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Финансовый кризис вынуждает

корректировать планы

на следующий год.

Об этом рассказывал участникам

отчетно-выборной конференции

череповецких единороссов

заместитель мэра Череповца

Сергей Ананенко.

2 страница.

Что такое «маршрутное

такси»? Обычный городской

автобус. И зачем тогда

называть этот вид транспорта

как-то по особенному, словно

заранее допуская, что у них

есть некие особые права

и нет общих обязанностей?

2 страница.

Просчитываются

возможности,

за счет которых

можно будет

сформировать

спецназ

череповецкой

милиции.

15 страница.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
Главы города Вологды

от 23 октября 2008 года № 6266

О назначении даты
торжественной церемонии

вступления в должность вновь

избранного Главы города Вологды
В соответствии с пунктом 5 статьи 37 Устава муниципаль-

ного образования «Город Вологда», на основании статей 38,
44 Устава муниципального образования «Город Вологда» ПО-
СТАНОВЛЯЮ:

1. Провести 1 ноября 2008 года торжественную церемонию
вступления в должность Главы города Вологды Евгения Борисо-
вича Шулепова на торжественном собрании под председатель-
ством председателя Вологодской городской Думы.

2. Пригласить на торжественную церемонию Губернатора Во-
логодской области, представителей Совета Федерации и депу-
татов Государственной Думы Федерального Собрания Россий-
ской Федерации, членов Правительства Вологодской области,
представителей федеральных органов исполнительной и судеб-
ной власти, органов государственной власти Вологодской обла-
сти, депутатов Вологодской городской Думы, членов Территори-
альной избирательной комиссии города Вологды, представите-
лей организаций, общественности и средств массовой инфор-
мации.

3. Управлению делами, департаменту гуманитарной полити-
ки, экономическому управлению, департаменту финансов Адми-
нистрации города Вологды обеспечить организацию проведения
мероприятий торжественной церемонии.

4. Опубликовать настоящее постановление в средствах мас-
совой информации.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления воз-
ложить на заместителя главы города Вологды А.А.Смирнова.

Исполняющий полномочия Главы города Вологды
В.М.ГОРОБЦОВ.

Глава области ознакомился с
работой фанерного комбината
«Новатор», встретился с пред-

принимателями города, побывал
в Голузинской средней школе.

Вячеслав Позгалев принял

участие в церемонии вступ-
ления в должность главы рай-

она Александра Новинского.
Вчера же в Великом Устюге

глава области провел заседание

оргкомитета по реализации про-
екта «Великий Устюг - родина
Деда Мороза». На нем были рас-

смотрены итоги реализации про-
екта за десять лет, его перспекти-

вы, вопросы строительства объек-
тов инфраструктуры, в частности,

зоосада, Ледового центра, Двор-
ца Деда Мороза, подъездной ав-
тодороги к вотчине, реконструк-

ции местного аэропорта, а также
выделения земельных участков
под их строительство.

Итоги работы за 10 лет позво-
ляют сделать вывод, что проект
успешно развивается. Турист-

ский поток с трех тысяч человек
в 1998 году увеличился до 165

тысяч в 2007 году. В туристской
сфере занято 7 процентов эко-

номически активного населения
района. Прямой доход от туриз-
ма по итогам 2007 года составил

по проекту 350 миллионов руб-
лей. За десять лет в него вложе-
но более одного миллиарда руб-

лей.
По сообщению
пресс-службы

Правительства области.
www.vologda-oblast.ru

ГУБЕРНАТОР

Встречи на родине Деда Мороза
Вчера начался трехдневный рабочий визит

Губернатора Вячеслава Позгалева

в Великоустюгский район.

ПРОГНОЗЫ

ПРОБЛЕМ С ВОДОСНАБЖЕНИЕМ

БЫТЬ НЕ ДОЛЖНО
Такого в областной столице не было уже много лет. Река

Вологда нынче должна уйти под лед полноводной. Уровни
воды сейчас выше, чем в прошлом году, на полтора метра,
а значит, брать воду из Кубенского озера, чтобы напиться,
городу не придется. Это подтверждают и синоптики, и ком-
мунальщики.

Набережная Вологды - любимое место вологжан. Тянутся
сюда и влюбленные парочки, и папы и мамы с детьми. Но любу-
ются сегодня полноводной Вологдой и синоптики, и коммуналь-
щики, и сотрудники ГО и ЧС. Но не с точки зрения эстетики. Уро-
вень воды в реке сейчас намного выше, чем в прошлом году, а
значит, проблем с водоснабжением предстоящей зимой быть
не должно.

Впрочем, у лаборантов на очистных работы прибавилось, об
этом говорит зам. директора по эксплуатации Водоканала Анд-
рей Чекрышов: «Обильные дожди влияют на качество воды - мут-
ность и цветность. Но на качество подаваемой вологжанам воды
это не влияет».

По материалам TRANSMIT.ru

АКТУАЛЬНО

КАК НЕ ДОПУСТИТЬ

ПОЖАРА?
Месячник профилактики пожаров на объектах и в жилом

секторе проходит в Вологде.
Проблема противопожарного состояния жилого сектора в об-

ластном центре в настоящее время является одной из самых ак-
туальных: здесь происходит 60 процентов возгораний. В рамках
надзорных мероприятий проводятся рейды по проверке домов
малоимущих слоев населения, инвалидов, многодетных семей.
По мнению специалистов, важно научить людей тому, как не до-
пустить в доме пожара. С лицами, злоупотребляющими алкого-
лем, инспекторы Госпожнадзора будут разбираться вместе с
милицией и представителями средств массовой информации.

По сообщению пресс-службы Правительства области.
www.vologda-oblast.ru
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...На это собрание, ко-
торое проводилось по ини-
циативе регионального
отделения общественной
организации «Опора Рос-
сии», вологодских пред-
принимателей «загонять»
не пришлось: конференц-
зал бизнес-инкубатора
был заполнен до отказа.
Уж слишком актуальный
повод привел их сюда,
можно сказать, вопрос
жизни и смерти.

С целью увеличения
поступлений в городской
бюджет городское финан-
совое управление разрабо-
тало постановление о мак-
симальном повышении
ставки единого налога на
вмененный доход, на ко-
тором работает большин-
ство предприятий малого
бизнеса: торговля, сфера
услуг, общепит и другие.
Повышение корректиру-
ющего коэффициента, по
всеобщему мнению, не со-
отвествует их реальным
возможностям.

Несмотря на благопри-
ятную в отношении мало-
го бизнеса политику рос-
сийского Правительства,
живется ему по-прежнему
нелегко в условиях избы-
точного регулирования,
порождающего рост цен
вследствие издержек на
«кормление» чиновников
разрешительных и надзи-
рающих органов...

Вторая по актуальнос-
ти проблема, которая
была обозначена на сове-
щании, - это низкий уро-
вень активности предпри-
нимателей, малая способ-
ность к самоорганизации,
правовая неграмотность.
Законы, нормативные
акты, регулирующие от-
ношения в сфере малого
бизнеса, преподносятся
предпринимателям уже в
готовом виде. «Не знаем,

не читали», - разводят
они руками.

Согласны: наши бизнес-
мены - люди занятые, ра-
ботать приходится без
выходных.

- Тем не менее мы долж-
ны стремиться к тому, что-
бы ни один законодатель-
ный проект, касающийся
малого бизнеса, не был
принят без обсуждения
предпринимателей, без об-
щественной экспертизы,
- подчеркнула в своем вы-
ступлении председатель
Совета регионального отде-
ления общероссийской об-
щественной организации
малого и среднего предпри-
нимательства «Опора Рос-
сии» Ольга Данилова.

Эта молодая организа-
ция, активно заявившая
о себе на уровне России, -
прекрасный плацдарм
для объединения и воло-
годских предпринимате-
лей. Серьезный шаг к это-
му уже сделан.

Выступления собрав-
шихся были искренними,
эмоциональными. «Наш
плюс, что мы живем в
небольшом городе, где
легче решать вопросы с
властью. Если депутаты
не будут считаться с на-
шим мнением, будем вы-
двигать своих», - прозву-
чало и такое категоричное
заявление.

Присутствовавший на
совещании председатель
областного Совета про-
мышленников и предпри-
нимателей Александр Бы-
ков поддержал инициати-
ву вологодских лидеров
«Опоры России» о консо-
лидации предпринима-
тельского сообщества, а по
рассматриваемому вопро-
су предложил создать экс-
пертный совет. Были на-
мечены и другие экстре-
мальные меры, вплоть до

обращения к главе города,
Губернатору области.

Только они не потребо-
вались.

Буквально через не-
сколько дней после сове-
щания к нам в редакцию
заглянул заместитель ру-
ководителя Вологодского
отделения «Опоры Рос-
сии» Константин Лыков с
хорошей новостью: пред-
приниматели и депутаты
поняли друг друга!

Мы попросили Констан-

тина Евгеньевича дать бо-
лее подробный коммента-
рий этих событий. И вот
что он рассказал.

- Одним из основных
источников формирова-
ния городского бюджета
являются поступления от
малого и среднего бизне-
са при уплате единого на-
лога на вмененный доход
и при уплате налога на
доходы физических лиц.

Как следует из налого-
вого законодательства РФ,
при расчете налоговой
базы единого налога на
вмененный доход для от-
дельных видов деятельно-

сти применяется К2 - кор-
ректирующий коэффици-
ент базовой доходности,
учитывающий совокуп-
ность особенностей веде-
ния предпринимательской
деятельности на террито-
рии муниципального обра-
зования, в том числе ве-
личину дохода и другие
особенности, и определяе-
мый представительными
органами муниципальных
районов, городских окру-
гов в пределах от 0,005 до
1. Поэтому важно форми-
ровать такие ставки кор-
ректирующего коэффици-
ента, которые бы соответ-
ствовали фактической до-
ходности предприятий
малого и среднего бизнеса
и мотивировали предпри-
нимателей к переходу на
систему налогообложения
в виде единого налога на
вмененный доход, а так-
же легализацию заработ-
ной платы, что приведет
к уплате налога на дохо-
ды физических лиц. На-
логообложение должно
быть таким, чтобы пред-
принимателю было выгод-

но «показывать» зарпла-
ту. В противном случае
она будет выплачиваться
в конвертах.

В случае, если ставка
корректирующего коэф-
фициента К2 принимает-
ся выше реальной доход-
ности предприятий, то это
неизбежно приведет к пе-
реходу предпринимателей
на упрощенную систему
налогообложения или по-
иску других оптимальных
способов уплаты налогов.

Следует также учесть,
что вся сумма налога, взи-
маемого при использовании
упрощенной системы нало-

гообложения, будет зачис-
лена в региональный бюд-
жет, и городу возвратить ее
будет очень сложно.

Задача депутатов и на-
логовых органов состоит
в том, чтобы создать та-
кую систему ставок кор-
ректирующего коэффи-
цента, при которой по-
ступления в бюджет горо-
да будут максимальными.

Однако корректирую-
щий коэффициент по еди-
ному налогу на вменен-
ный доход был предложен
городскими чиновниками
такой, как будто доход-
ность бизнеса в Вологде
равносильна доходности
предприятий, располо-
женных внутри столично-
го Садового кольца. Год
назад депутаты на своей
рабочей группе приняли
решение по повышению
К2, и мы не смогли дока-
зать, насколько оно эко-
номически не обоснован-
но. Было несколько обра-
щений по этому вопросу
к городским парламента-
риям от общественной
организации «Клуб дело-

вых людей», ПАТП-1,
«Опоры России», но к
ним не прислушались.

В этом году вологодское
бизнес-сообщество начало
вновь бить тревогу, вос-
пользовавшись благопри-
ятной ситуацией для веде-
ния диалога с властью в
связи с появлением Зако-
на РФ № 209 «О поддерж-
ке предпринимательства»,
ряда других законодатель-
ных актов о поддержке
малого бизнеса, внимани-
ем к этим вопросам Пре-
зидента России. Подгото-
вили обращение и в адрес
нового главы города Евге-

ния Шулепова, который
сам из предприниматель-
ской среды и прекрасно
знает ее проблемы и чая-
ния. Евгений Борисович
заверил, что предложения
наши будут внимательно
рассмотрены и приняты
взвешенные решения.
Большие надежды возла-
гаем и на понимание чле-
нов общественного коор-
динационного совета по
развитию малого бизнеса
и среднего предпринима-
тельства, созданного при
Правительстве области,
который дает возможность
довести проблемы и пред-
ложения до высших эше-
лонов власти. Знаем, что
Губернатор области уже
дал поручение координа-
ционному совету проана-
лизировать ситуацию с
величиной корректирую-
щего коэффициента.

Поэтому сегодня мож-
но смело сказать, что ста-
рания активистов пред-
принимательского сооб-
щества не пропали даром.
И депутатский корпус, и
представители налоговой
инспекции, рассмотрев
наши предложения, при-
няли предварительное ре-
шение (пока на рабочей
группе), устраивающее и
бизнес-сообщество, и
органы, которые следят за
наполнением бюджета.

Это первый реальный
диалог с властью, первая
победа, состоявшаяся бла-
годаря настойчивости,
инициативе, продуман-
ным действиям, экономи-
чески обоснованным пред-
ложениям представите-
лей малого бизнеса, кото-
рый «созрел» для разго-
вора с властью на равных.

Рабочая комиссия наши
предложения приняла. Те-
перь окончательное слово
за депутатами, обсуждение
будет проходить по коми-
тетам, и представители
предпринимательской об-
щественности готовы дать
свои объяснения и расче-
ты по каждому из рассмат-
риваемых вопросов.

Татьяна ШАЛУШКИНА.

- Александр Алексан-
дрович, что такое элек-
тронный аукцион?

- Это аукцион, при ко-
тором ценовые предло-
жения подаются в сети
Интернет в режиме ре-
ального времени. Каж-
дый участник электрон-
ного аукциона может
наблюдать на веб-страни-
це ценовые предложения
конкурентов и через спе-
циальную форму пода-
вать собственные. Побе-
дителем становится
участник, подавший пос-
леднее ценовое предло-
жение до закрытия тор-
гов. Электронный аукци-
он считается окончен-
ным, если в течение од-
ного часа после подачи
последнего предложения
о цене контракта не по-
ступило ни одного пред-
ложения, предусматри-
вающего более низкую
цену контракта.

- Насколько перспек-
тивными, по вашему
мнению, являются за-
купки для нужд государ-
ства на электронных
аукционах?

- На мой взгляд, за про-
цедурой проведения элек-
тронного аукциона буду-
щее государственных за-
купок. Электронный аук-
цион расширяет геогра-
фию государственных за-
купок, так как в нем мо-
гут участвовать постав-
щики из любого региона
страны, не покидая свое-
го рабочего места.

- В чем, на ваш взгляд,
преимущества элект-
ронных аукционов?

- Во-первых, это мини-
мум документов: постав-
щик один раз в полгода
представляет в Комитет
государственного заказа
области стандартный па-
кет документов и может
принять участие во всех

электронных аукционах.
Нет необходимости соби-
рать документы для уча-
стия в каждой процеду-
ре. Во-вторых, ответ-
ственность участников:
благодаря использованию
электронно-цифровой
подписи извещение за-
казчика и ценовые пред-
ложения поставщиков
имеют юридическую
силу. Это значит, что в
одностороннем порядке
отказаться от заключе-
ния контракта по резуль-

татам торгов не может ни
поставщик, ни заказчик.
В-третьих, не требуется
обеспечение заявки на
участие, что является
особенно привлекатель-
ным для предприятий
малого бизнеса.

- Как поставщик смо-
жет принять участие в
электронном аукционе?
Что для этого требует-
ся?

- Электронные аукци-
оны будут проводиться
на электронной торго-

вой площадке, располо-
женной по веб-адресу
www.gz.gov35.ru.

Участие поставщиков в
электронных аукционах
бесплатное. Поставщи-
кам необходимо приобре-
сти ключ электронно-
цифровой подписи (ЭЦП)
для придания своим
предложениям юридичес-
ки значимого статуса и
пройти процедуру аккре-
дитации на официальном
сайте государственных
закупок Вологодской об-
ласти в сети Интернет
www.gz.gov35.ru. Выдача
ключей подписи осуще-
ствляется удостоверяю-
щими центрами сроком
на один год.

Процедура аккредита-
ции на официальном сай-
те государственных заку-
пок Вологодской области
осуществляется Комите-
том государственного за-
каза области сроком на
6 месяцев. С документа-
ми, необходимыми для
аккредитации, можно оз-
накомиться на официаль-
ном сайте государствен-
ных закупок области, в
разделе «Справочная ин-
формация». После этого
поставщик получает дос-
туп к закрытой зоне сай-
та, где может подать за-
явку на участие в элект-
ронном аукционе.

В настоящее время спе-
циалисты Комитета госу-
дарственного заказа обла-
сти проводят семинары,
разъясняющие правила
проведения электронного

аукциона и приобретения
ЭЦП. Работает телефон
«горячей линии», по ко-
торому можно получить
ответы на все интересу-
ющие вопросы.

- Необходимы ли
участнику какие-то осо-
бые технические усло-
вия для участия в элек-
тронной процедуре?

- Нет. Только компью-
тер, подключенный к сети
Интернет.

- Как будет происхо-
дить заключение госу-
дарственного контрак-
та по итогам электрон-
ного аукциона?

- Государственный кон-
тракт заключается на ус-
ловиях, указанных в из-
вещении о проведении
аукциона, по цене, пред-
ложенной победителем
аукциона.

- Будут ли наряду с
электронными аукцио-
нами проводиться при-
вычные для поставщи-
ков аукционы?

- Да, будут. Привычные
для поставщиков аукцио-
ны никто не отменял. Фе-
деральный закон от
20.04.2007 г. № 53-ФЗ ус-
тановил ограничения для
проведения электронного
аукциона: начальная (мак-
симальная) цена контрак-
та при электронном аукци-
оне не должна превышать
1 млн. рублей. В осталь-
ных случаях будут прово-
диться обычные открытые
аукционы и конкурсы.

Подготовил
Алексей ИВАНОВ.

ВАЖНО

КРИЗИС КОРРЕКТИРУЕТ ПЛАНЫ
2008 год - один из самых успешных в истории Черепов-

ца по финансово-экономическим показателям. Был бы са-
мым успешным, если бы не разразившийся осенью миро-
вой кризис, тяжелое дыхание которого уже успели на себе
почувствовать и в нашем городе. Кризис вынуждает кор-
ректировать и планы на следующий год. Об этом расска-
зывал участникам отчетно-выборной конференции черепо-
вецких «единороссов» заместитель мэра Череповца Сер-
гей Ананенко.

Сорокапроцентный рост промышленного производства. Вы-
росшие в полтора раза прибыль и на четверть - средняя заработ-
ная плата (23 тысячи рублей). Плюс 25% по сравнению с прошлым
годом к городскому бюджету-2008 - таковы на сегодняшний день,
со слов Сергея Ананенко, основные показатели, характеризую-
щие нынешний очень успешный для Череповца год. Более того,
большинство прогнозных показателей были перекрыты уже по
итогам 8-9 месяцев. Все было бы просто замечательно, если бы
не сентябрьское финансово-кредитное «землетрясение» в США,
«цунами» от которого пошли по всему миру. Встроенная в гло-
бальную мировую систему, российская экономика хоть и проде-
монстрировала в целом свою устойчивость, но по объективным
причинам не могла, как в былые времена, отгородиться от кри-
зиса «железным занавесом».

На минувшей неделе о 25-процентном сокращении производ-
ства в октябре объявило градообразующее предприятие - Чере-
повецкий меткомбинат. В городе постепенно «замораживаются»
крупные частные стройки. А в мэрии пересматриваются и кор-
ректируются бюджетные планы на следующий год.

Первый и второй кварталы 2009-го будут тяжелыми, признает
Сергей Ананенко. Объем промышленного производства и, как
следствие, объем прибыли сократятся. Соответственно немину-
емы и бюджетные потери. Примерно наполовину городская каз-
на формируется из налога на доходы физических лиц. Тут потерь
быть не должно. Но и особой прибавки ожидать не стоит. Вряд ли
в условиях кризиса крупнейшие промышленные предприятия
Череповца будут поднимать заработную плату, а если и будут, то
несущественно. На прибавку в заработках твердо могут рассчи-
тывать только бюджетники.

Однако основные бюджетные потери Череповца, вероятно,
придутся на трансферты из областной казны - она как раз в ос-
новном формируется из налога на прибыль, а то, что вологодская
экономика в следующем году станет менее прибыльной, почти
наверняка. «Бюджет города обязательно выполнит все свои те-
кущие обязательства, в этом сомнений нет, денег хватит», - зая-
вил позавчера Сергей Ананенко. А вот с инвестициями в разви-
тие придется ужаться. Насколько - пока судить трудно, посколь-
ку пока неясно, достиг ли кризис так называемого «дна», или худ-
шее еще впереди.

Череповецкие власти будут придерживаться следующей ин-
вестиционной стратегии: уже запущенные проекты продолжать,
насколько позволят средства. Новые проекты - отложить до луч-
ших времен.

Уменьшатся бюджетные поступления и от другой ранее при-
быльной статьи - приватизации муниципального имущества и
продажи земли. С имуществом ситуация такая: большая его часть
(примерно две трети) уже продана, оставшаяся треть - это в ос-
новном помещения, арендуемые малым и средним бизнесом,
который теперь согласно новому федеральному закону получил
право на его пятилетний выкуп в рассрочку. Особых доходов от
продажи земли тоже ожидать не приходится: потенциальные по-
купатели, отрезанные из-за кризиса от дешевых кредитов, пред-
почтут подождать.

Если обобщить, то череповецкий бюджет-2009, формируемый
за счет собственных источников, «похудеет» примерно на 20% в
сравнении с тем, что планировалось до кризиса. В сентябре при-
кидывали, что эти источники «потянут» на 4 млрд. 900 млн. руб-
лей, сейчас этот показатель скорректирован до 4 млрд. 100 млн.,
сообщил заместитель мэра. Будут еще и средства из областной
казны (на развитие), но в каком объеме, пока говорить рано.

И вот что мы имеем в «сухом остатке». Никаких серьезных бюд-
жетных потрясений быть не должно: денег хватит на выплату зар-
плат, содержание коммунального хозяйства и т.д. Экономить при-
дется (а Череповец в прошлые годы от этого в хорошем смысле
слова «отвык») на развитии. Что дальше? Кризис рано или поздно
закончится. И даст, кстати, новые стимулы и новые возможности
для развития экономики.

Сергей ПАВЛОВ.

НУ, ВЫ ДАЕТЕ!

ЕСТЬ ВЫХОД?
Какой русский не любит быстрой езды? На вологодских

маршрутках, к примеру, летишь, как на крыльях ветра.
Пробки не пробки, а маршрутка шмыг-шмыг, и уже впере-
ди всех! А нужная остановка - далеко позади.

Как-то, смотрю, пассажирка вдруг неожиданно вскакивает и
требует истошным голосом: «Остановитесь!» Невозмутимый во-
дитель начинает ей объяснять, что не может остановиться там,
где не позволяют правила дорожного движения. Не поленился
даже рассказать печальную историю о том, как один раз вот так
остановился по просьбе пассажира, а его за это оштрафовали.
Пострадал за народные интересы. Но у пассажирки свои резо-
ны: «Вы ж не остановились на моей остановке, даже не притор-
мозили». Водитель парирует уже куда менее уверенно: «А поче-
му вы не встали заранее?» И в ответ получает душераздирающее:
«Да не обязана я заранее вставать!»

На этом участке маршрута интервал между остановками боль-
шой, так что они успели сообщить друг другу много нового, инте-
ресного и полезного. Женщине потом пришлось пешком обрат-
но топать. А все почему? Не встала заранее. Хотя зачем ей это
было делать в полупустой маршрутке?

В другой маршрутке изобретательный и остроумный водитель
даже объявление повесил: «Сидишь дольше - едешь дальше». Все
это было бы смешно, когда бы не было так нагло. А может быть,
завтра они захотят, чтобы пассажиры строевым шагом подходи-
ли к кондуктору и по форме докладывали о своем намерении по-
кинуть транспортное средство на ближайшей остановке? Лучше,
конечно, заявление заранее написать. Или все-таки куда проще -
останавливаться на всех положенных остановках, как это и дела-
ют водители обычных городских автобусов?

Недавно в одной маршрутке увидел еще объявление на ту же
тему: «О выходе объявлять заблаговременно и громко». Просто
и понятно. Остается лишь один вопрос - какая громкость устроит
нашего барина? Сколько надо децибел?

Некоторые водилы просто спрашивают: «Есть выход?» Но вот
одна девушка жаловалась на то, что уже несколько раз проскочи-
ла свою остановку, потому что не слышала этого вопроса - в ушах
были динамики плеера. Так, может быть, запретить пользовать-
ся плеерами в маршрутках? Вообще бдительность нужна. Пасса-
жир маршрутки должен все видеть, все слышать, быстро и свое-
временно вставать, четко и громко отвечать на вопросы, выпол-
нять другие команды водителя, и тогда все у него будет хорошо.

***
Как-то на одном вологодском совещании в присутствии пред-

ставителя мэрии Череповца последнему был задан вопрос: «Как
вы решаете проблему маршруток?» Последовал ответ: «У нас нет
проблемы маршруток, потому что их нет на маршрутах. Есть мик-
роавтобусы, которые перевозят пассажиров по тем же правилам,
что и весь остальной городской транспорт».

Что такое «маршрутное такси»? Обычный городской автобус.
И зачем тогда называть этот вид транспорта как-то по-особен-
ному, словно заранее допуская, что у них есть некие особые пра-
ва и нет общих обязанностей? Неужели совершенно невозможно
заставить водителей этих автобусов соблюдать общие правила
перевозки пассажиров и среди прочего - останавливаться на всех
положенных остановках, без всяких условий и уведомлений?

А пока я пользуюсь маршрутками только в самых крайних слу-
чаях. Предпочитаю нормальные автобусы.

Андрей МАРКОВ.

ВАЖНО

Электронный аукцион - будущее госзакупок
Федеральный закон от 24.07.2007 г. № 218-ФЗ

ввел новую форму проведения открытого

аукциона - электронный аукцион. Электронные

аукционы считаются наиболее перспективной

формой проведения торгов с точки зрения

экономии бюджетных средств и развития

добросовестной конкуренции.

До конца 2008 года Комитет государственного

заказа Вологодской области планирует начать

проведение открытых аукционов в электронной

форме. Об этом нововведении в системе

госзакупок Вологодской области мы беседуем

сегодня с председателем Комитета

государственного заказа Вологодской области

Александром ТОРОПОВЫМ.

Александр ТОРОПОВ.

ДИАЛОГ С ВЛАСТЬЮ

ДЕПУТАТЫ И ПРЕДПРИНИМАТЕЛИ ДОГОВОРИЛИСЬ
С совещания участники его расходились

с невеселыми лицами. Поинтересовалась мнением

одной из предпринимательниц, в ведении которой

два небольших продовольственных магазина.

«Поняла лишь одно - придется закрываться», -

ответила она.

Константин ЛЫКОВ.

И депутатский корпус, и представители налоговой инспекции, рассмотрев

наши предложения, приняли предварительное решение (пока на рабочей

группе), устраивающее и бизнес-сообщество, и органы,

которые следят за наполнением бюджета.

Это первый реальный диалог с властью, первая победа, состоявшаяся

благодаря настойчивости, инициативе, продуманным действиям,

экономически обоснованным предложениям представителей малого

бизнеса, который «созрел» для разговора с властью на равных.
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ВАЖНО

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКИ

ОБЕЩАЮТ КОМФОРТ

И СКОРОСТЬ
У Вологодской области, «Северстали» и Северной желез-

ной дороги есть солидный запас прочности, который даже
в условиях надвигающегося мирового кризиса позволяет
надеяться на лучшее.

Об этом на состоявшейся в Ярославле встрече с региональ-
ными журналистами заявил начальник СЖД Василий Билоха.
Впрочем, главной темой его пресс-конференции стал не финан-
совый кризис, а стратегия развития железнодорожного транспор-
та страны на период до 2030 года.

Последние пять лет, по мнению Василия Билохи, были успеш-
ными и конструктивными для СЖД. Каждый год в развитие инф-
раструктуры дороги в среднем вкладывалось до 25 миллиардов
рублей! Эти инвестиции были направлены на то, чтобы, с учетом
перераспределения основных транспортных потоков на Северо-
Запад, ликвидировать на дороге «узкие» места и расширить про-
пускные возможности СЖД. В частности, большие средства вы-
делялись на реконструкцию Лосты и Череповецкого железнодо-
рожного узла, на строительство второго пути на участке Вологда
- Буй.

Но впереди стоят не менее грандиозные задачи. В перспекти-
ве запланировано строительство еще одного дополнительного
пути между Череповцом и Вологдой, большое внимание руковод-
ство СЖД и ОАО «РЖД» будут уделять обновлению подвижного
состава и повышению комфорта на пассажирских перевозках. Не
менее важной задачей представляется переход на новые, ресур-
сосберегающие технологии. Еще со времен СССР за железной
дорогой тянется шлейф сверхвысокого потребления электро-
энергии. Теперь же железнодорожники всячески стараются со-
кратить энергетические и топливные издержки, чтобы снизить
себестоимость грузовых и пассажирских перевозок.

Отдельная тема - скоростные поезда. Уже сейчас они активно
внедряются в Подмосковье и в ряде других регионов. Есть надеж-
да, что скоро такие составы появятся и на линии Москва - Ярос-
лавль. Время в пути с нынешних 4 часов сократится до двух с по-
ловиной, а в будущем такие «скоростники» могут пойти и до Во-
логды.

В завершение пресс-
конференции Василий Би-
лоха наградил представи-
телей СМИ, ставших побе-
дителями и призерами
конкурса на лучшие публи-
кации и телепередачи к
140-летию Северной же-
лезной дороги. В номина-
ции «СЖД сегодня» первое
место присуждено журна-
листам телекомпании
«РенТВ Вологда». В номи-
нации «Люди СЖД» второе
место получила черепо-
вецкая газета «Речь». И,
наконец, в номинации «Ис-
тория СЖД» дипломом за
третье место отмечена га-
зета «Красный Север»

Максим ВОЛОДИН.

Представительство Во-
логодской области в Севе-
ро-Западном федеральном
округе совместно с депар-
таментом культуры и До-
мом-музеем Верещаги-
ных, находящимся в Че-
реповце, подготовили к
изданию историко-худо-
жественный альбом о
представителях рода Ве-
рещагиных под названи-
ем «Верещагины. России
славу умножая...». Этот
проект был подготовлен в
рекордно короткие сроки
- всего за 3 месяца. В кни-
ге нет вымысла, только
достоверные факты, под-
твержденные архивными
документами и письмами,
воспоминаниями совре-
менников и публикация-
ми в прессе разных лет.
Кроме того, в ней пред-
ставлены ранее не выстав-
лявшиеся рисунки знаме-
нитого художника Васи-
лия Верещагина, а также
редчайшие фотографии из
личного архива Николая
Верещагина - известного
в научном мировом сооб-
ществе исследователя ис-
копаемой мамонтовой фа-
уны.

21 ноября 2008 года
профессору, доктору био-
логических наук Нико-
лаю Верещагину исполня-
ется 100 лет. Представи-
тельство Вологодской об-
ласти в СЗФО обратилось
в Правительство области
с предложением торже-
ственно отметить юбилей
заслуженного ученого. В
июле принято решение о
присуждении Николаю
Верещагину персональ-
ной пенсии Вологодской
области.

 Кроме того, в рамках
подготовки к празднова-
нию юбилея профессора
Верещагина организато-

ры реализуют целый ряд
мероприятий, в числе
которых и издание кни-
ги о роде Верещагиных,
которую планируется
представить на суд чита-
телей в ноябре. Уни-
кальность издания в
том, что его тираж не
превысит 500 экземпля-
ров и оно, несомненно,
станет библиографичес-
кой редкостью. А бога-
тый материал, допол-
ненный мемуарами чле-
нов семьи Верещагиных,
заинтересует не только
специалистов-истори-
ков, но и любителей до-
машнего чтения.

Автор книги - петер-
буржец Олег Починюк
признался, что работа по
поиску материала была
очень увлекательна. «Ко-
нечно, помогли ныне
здравствующие предста-
вители рода Верещаги-

ных - Николай Кузьмич
Верещагин и Александр
Сергеевич Плевако, пре-
доставившие уникальный
семейный архив, работ-
ники череповецкого му-
зея, сотрудники Предста-
вительства Вологодчины
и Правительство области,
оказавшее материальную
поддержку издания, - от-
метил Олег Петрович. - У
меня уже был опыт так
называемой поисковой
работы при подготовке
книги «Аптеки Петербур-
га: от Петра до наших
дней». Несомненно, где-
то еще остался «нетрону-
тый» материл о Вереща-
гиных, но всю информа-
цию, которую можно
было собрать и обрабо-
тать за 3 месяца, мы от-
разили в издании о Вере-
щагиных. Если в буду-
щем мне предоставится
возможность изучить и

описать судьбу других
известных вологжан, я с
удовольствием это сде-
лаю, потому что Вологод-
чина подарила России
великое множество инте-
реснейших, талантливых
людей».

 Остается добавить, что
презентация книги о Ве-
рещагиных состоится 24
ноября в рамках празд-
ничного вечера, посвя-
щенного юбилею Николая
Верещагина. Он будет
проведен в Большом зале
Управления Российской
Академии наук в Санкт-
Петербурге. В числе при-
глашенных - Губернатор
Санкт-Петербурга Вален-
тина Матвиенко и Губер-
натор Вологодчины Вя-
чеслав Позгалев. Кроме
того, вечер посетят пред-
ставители мирового науч-
ного сообщества.

Виктория АЛЕШИНА.

Инициаторами создания
милицейского спецназа в
городе металлургов высту-
пили городская админист-
рация и руководство Чере-
повецкого УВД. С соответ-
ствующей просьбой минув-
шим летом они обратились
к Губернатору области Вя-
чеславу Позгалеву и мини-
стру внутренних дел Рос-
сии Рашиду Нургалиеву.
По мнению авторов идеи,
в Череповце давно назре-
ла необходимость иметь
собственное силовое под-
разделение, способное вы-
полнять специальные зада-
чи во взаимодействии с
криминальной милицией,
то есть противодействовать
преступности жесткими
силовыми методами.

Стоит заметить, что в
прежние годы такое под-
разделение в городе было.
Череповецкий СОБР имел
статус отделения спецот-
ряда быстрого реагирова-
ния УВД Вологодской об-
ласти (с дислокацией в
городе Череповце) и на-
прямую подчинялся его
руководству, которое, как
и большая часть отряда,
базировалось в областном
центре. В 2002 году слу-
чилась нашумевшая исто-
рия, когда бойцы черепо-

вецкого СОБРа вместе с
собровцами еще семи ре-
гионов подписали обраще-
ние к руководству страны
«О положении в Чечне,
кадровых и материаль-
ных проблемах», в кото-
ром высказывалось нега-
тивное мнение о ситуации
с обеспечением милицей-
ских спецподразделений
во время их командиро-
вок в Чеченскую Респуб-
лику. Милицейское руко-
водство посчитало выска-
занные претензии неспра-
ведливыми. После этого в
МВД было принято реше-
ние оставить СОБРы толь-
ко в центрах субъектов
Федерации, а в отдельных
городах - на усмотрение
начальников региональ-
ной милиции. Некоторые
отряды тогда прекратили
свое существование. На
Вологодчине также при-
шли к решению упразд-
нить отделение черепо-
вецкого СОБРа.

Все эти годы для сило-
вых операций в Черепов-
це по мере необходимос-
ти использовались входя-
щие в структуру милиции
общественной безопаснос-
ти ОМОН и отделение от-
дельной роты патрульно-
постовой службы мили-

ции «Рысь», которую у нас
в области создали как бы
в дополнение к ОМОНам
Вологды и Череповца,
большие силы которых
часто отвлекались - да
отвлекаются и сейчас - на
длительные командиров-
ки в Чечню. Но, по всей
вероятности, такой вари-
ант оказался не самым
эффективным. Во-пер-
вых, ОМОН с «Рысью» и
СОБР готовятся для вы-
полнения несколько
разных задач, требующих
специальной подготовки.
Кроме того, ОМОН каж-
дые полгода вот уже на
протяжении нескольких
последних лет вынужден

ездить для обеспечения
правопорядка в Чечню, а
роты «Рысь» как отдель-
ной единицы больше не
существует, ее расформи-
ровали и ввели в состав
батальона патрульно-по-
стовой службы милиции.

...Как рассказал на-
чальник штаба - замести-
тель начальника област-
ного УВД Александр Ко-
лычев, руководство уп-
равления внутренних дел
области дало свое согла-
сие на создание подразде-
ления отряда милиции
специального назначения
в Череповце. Но только
создаваться оно будет за
счет имеющейся штатной

ЗЕМЛЯКИ

ВЕРЕЩАГИНЫ: РОССИИ СЛАВУ УМНОЖАЯ...
Вологодчина подарила нашему государству несколько поколений Верещагиных, которые оставили след

на просторах от Камчатки до Крыма, от Крайнего Севера до Кавказских гор. Их слава распространилась

и за пределами Отечества: во Франции и США, Болгарии и Индии, Австрии и Китае - перечислять можно

долго. Вместе с тем, много зная об общеизвестных заслугах представителей рода Верещагиных,

мы располагаем весьма ограниченными сведениями об их повседневной личной и семейной жизни,

увлечениях и привычках. Родословная Верещагиных вполне может послужить сюжетом

для увлекательнейшего романа - столько в ней интригующего и любопытного.

Родословное древо Верещагиных.

Николай Кузьмич ВЕРЕЩАГИН - исследователь мамонтов.
Николай Кузьмич Верещагин известен в научном мировом сооб-

ществе как исследователь ископаемой мамонтовой фауны. Зоотех-

ник по образованию, он, в силу охотничьей закваски, привитой с

детства, «переквалифицировался» в биолога-охотоведа, затем стал

зоологом-фаунистом, зоогеографом и, наконец, историком фауны

- палеозоологом и археозоологом.

Каждый этап этой эволюции профессор Верещагин отмечал

крупными исследованиями, открытиями. Их столько, что хватило бы

на десять жизней. Николай Кузьмич вместил это в одну, счастли-

вую, плодотворную и долгую: он встречает вековой юбилей! Сейчас

он продолжает писать книги, летом снял фильм, да не где-нибудь, а

в Африке, в знаменитом заповеднике Серенгети в Кении.

 Если вам случится в научных кругах поинтересоваться, кто на про-

сторах бывшего Советского Союза главный специалист по мамон-

там, то вам, простив вашу неосведомленность, неизменно ответят:

Николай Кузьмич Верещагин, выдающийся зоолог, палеонтолог,

охотовед, доктор биологических наук. Он - признанный в мире ав-

торитет: с 1973 по 1986 год возглавлял Мамонтовый комитет.

Именно Николай Кузьмич в 1970-е годы открыл и описал Бе-

релехское кладбище мамонтов (по названию левого притока Ин-

дигирки - реки Берелех) и там же - самую северную стоянку лю-

дей каменного века. Наши далекие предки жили там, за Поляр-

ным кругом, свыше 11,5 тысячи лет назад. Николай Кузьмич шу-

тит: «За свои 50-летние поиски я видел только кости мамонтов,

но не видел их живых». Вообще он великий жизнелюб и оптимист,

и мало кто знает, что судьба его складывалась отнюдь не так удач-

но, как может показаться. Признание, почести, заграничные по-

ездки - все это случилось уже в зрелом возрасте, когда ему было

за 40. Молодой Николай Верещагин не раз висел на волоске от

гибели...

Из книги «Верещагины. России славу умножая...».

СИТУАЦИЯ

Будет ли в Череповце милицейский спецназ?
Подразделение отряда милиции специального

назначения (бывший СОБР) может быть снова

сформировано в Череповце. По крайней мере,

такая идея всерьез обсуждается в областном

управлении внутренних дел.

численности сотрудников
Череповецкого УВД. Под-
разделение также будет
иметь статус отделения
ОМСН криминальной ми-
лиции УВД по Вологод-
ской области (с дислока-
цией в городе Череповце).
По словам Александра
Колычева, пока не опре-
делено количество сотруд-
ников отделения. Сейчас
просчитываются возмож-
ности, за счет которых
можно будет сформиро-
вать спецназ череповец-
кой милиции. Но оконча-
тельное решение этого
вопроса - дело недалеко-
го будущего.

Игорь МИТИН.

Ф
О

Т
О

 А
Л

Е
К

С
Е

Я
 К

О
Л

О
С

О
В

А

ПОГОДА

СДЕЛАН

ПРОГНОЗ

НА ЗИМУ
Директор Гидромет-

центра Роман Вильфанд
предупреждает: россиян
ждет холодная зима, кое-
где она уже наступила.
Нынешние снежные ме-
сяцы будут холоднее пре-
дыдущих, особенно тяж-
ко придется в январские
морозы. Впрочем, тем,
кто зиму перенесет стой-
ко, погода обещает «бо-
нус».

«На конец года и на зиму

мы подтверждаем уже оз-

вученный прогноз о том,

что нынешняя зима будет

холоднее, чем прошедшая,

- говорит Роман Вильфанд.

- Наиболее ярко это будет

заметно в январе - февра-

ле, когда температура бу-

дет отличаться минимум на

2-3 градуса». По прогнозам

Гидрометцентра, предсто-

ящая зима будет не просто

очень холодной. Ожидается

еще и большое количество

снега. Что же касается мар-

та, то он ожидается теп-

лым.

Кстати, сейчас достовер-

ность прогнозов достигает

70%, но специалисты Гидро-

метцентра уверяют, что в ско-

ром времени они станут точ-

нее. Так, по словам Романа

Вильфанда, сейчас идет уста-

новка суперкомпьютера, и

начиная с конца октября будут

осуществляться пусконала-

дочные работы, которые про-

длятся месяц.

Помимо суперкомпьюте-

ра, через несколько лет в Рос-

сии должна появиться своя

группировка метеорологи-

ческих спутников.

Деловая газета «Взгляд».

АКТУАЛЬНО

К ПЕРЕХОДУ

НА ЗИМНЕЕ ВРЕМЯ ГОТОВЫ!
В связи с окончанием периода действия летнего време-

ни 26 октября, в 3.00, на железных дорогах и всех подраз-
делениях железнодорожного транспорта Российской Фе-
дерации часы будут переведены на один час назад.

Начиная с 00.00 26 октября отправление всех пассажирских и
пригородных поездов ОАО «Российские железные дороги» будет
производиться по графику, откорректированному на осенне-зим-
ний период 2008-2009 годов.

На всех железных дорогах и отделениях дорог будет обеспе-
чен беспрепятственный пропуск пассажирских и грузовых поез-
дов. Пригородные и грузовые поезда, которые окажутся в пути
следования в момент перевода часов, будут пропускаться по осо-
бому графику. Все остановки будут сохранены.

Так, все составы, которые пройдут через станцию Вологда-1 до
перевода часов, будут следовать по старому графику. Когда стрел-
ки переведут на час назад, в силу вступит осенне-зимнее расписа-
ние. Транзитные поезда, которые прибудут в Вологду во время
перехода на зимнее время, будут стоять на вокзале около часа.

В особом режиме будут работать службы, занимающиеся под-
готовкой поездов в рейс, и товарные станции, где работа идет
круглосуточно. Для обеспечения четкой и бесперебойной рабо-
ты железнодорожного транспорта организованы дежурства ко-
мандного состава.

Северная железная дорога напоминает всем, кто планирует
воспользоваться железнодорожным транспортом в ночь с 25 на
26 октября, что необходимо быть предельно внимательными. На
вокзалах и на станциях российских железных дорог о переводе
часовых стрелок населению будут сообщать по громкой связи.

Лилия СЕНЧЕНКО,
служба по связям с общественностью СЖД.

ПРОЕКТЫ

ТОТЬМА: МОСТ В БУДУЩЕЕ
Проектная школа на тему «Тотьма: мост в будущее» прой-

дет 2-6 ноября в Тотьме.
Занятия в школе состоятся в рамках проекта Правительства об-

ласти «Профессиональная команда Вологодчины», стартовавшего
в сентябре 2007 года. В течение пяти дней участники будут разра-
батывать проекты развития Тотемского района по семи направле-
ниям: «Диалоги власти», «Связность городского пространства»,
«Предпринимательство», «Образование», «Стратегический центр»,
«Туризм», «Расширение границ». Лучшие проекты будут рекомен-
дованы к защите перед экспертным советом, который состоится в
ноябре текущего года. Кандидатуры лучших авторов предложат в
кадровый резерв государственной и муниципальной службы обла-
сти, а также они получат возможность пройти бесплатное обучение
в Северо-Западной академии государственной службы.

В проект также будут вовлечены и жители Тотьмы. На специ-
ально организованных площадках города 3 ноября пройдет со-
циальный творческий марафон «ТотьМания», где в форме теат-
рализованных шоу будут обсуждаться самые актуальные вопро-
сы стратегического развития района.

По сообщению пресс-службы Правительства области.
www.vologda-oblast.ru

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ!

ОТКРЫВАЕТСЯ НОВАЯ РУБРИКА
Еженедельную рубрику «Оперативная сводка» открывает

на сайте Правительства области группа информации и об-
щественных связей Управления Федеральной службы по
контролю за оборотом наркотиков по Вологодской области.

В ней будут публиковаться сведения об основных результатах
оперативно-служебной деятельности. Обновление информации
планируется по четвергам.

По сообщению пресс-службы Правительства области.
www.vologda-oblast.ru
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